

29 de abril de 2020

COMUNICADO SOBRE EL BAC

Estimadas familias,

Un breve comunicado relacionado con las dudas que nos estáis transmitiendo en relación con el BAC.

Desde la APA quisiéramos dejar constancia de que estamos insistentemente reclamando información al colegio acerca del BAC, dado que somos conocedores de las inquietudes existentes entre las familias de Terminale.

El colegio, por su parte, nos pide que os transmitamos tranquilidad y confianza en el trabajo que la Dirección está realizando conjuntamente con los profesores. Los datos que aparecen en Pronote no son en ningún caso definitivos. Ellos están trabajando todavía sobre esa plataforma y por esa razón los alumnos pueden ver variar sus medias.

La semana que viene el Liceo se pondrá en contacto con todos los alumnos de Terminale para darles toda la información oportuna.

LA APA SOMOS TODOS

Junta Directiva de la APA